



Postulat 132

Eingang Stadtkanzlei: 28. September 2021

Freie Fahrt für Freigleisvelos – «Neubadkreuzung» umgestalten

Mit dem B+A 24/2021 «Rad-/Gehweg Neustadt-/Zentralstrasse» will der Stadtrat die Achse vom Bahnhof zum Freigleis für Velos und Zufussgehende verbessern. Die in Zukunft harmonische Fahrt durch die neue Veloachse mit Verbindung zum Freigleis wird jedoch abrupt gestört. An der «Neubadkreuzung» treffen die Biregg-, Neustadt-, Sternmatt- und Eschenstrasse unharmonisch aufeinander. Die Verkehrsführung für Velos ist unklar und von «kein Vortritt» dominiert.

Durch eine Änderung der Prioritätsordnung, mit einer Verbindung der Eschen- und Neustadtstrasse (kein Vortritt für Biregg- und Sternmattstrasse), könnten Velofahrende in Zukunft die Achse Freigleis-Neustadtstrasse angenehmer und sicherer befahren. Der Stadtrat wird gebeten, eine Umgestaltung der «Neubadkreuzung» zu prüfen. Ziel ist eine klare Verkehrsführung für Velofahrende und Zufussgehende mit möglichst durchgehendem Vortritt auf der Achse Freigleis-Neustadtstrasse. Dabei soll er ebenfalls die Bedürfnisse der Feuerwehr berücksichtigen.

Jona Studhalter und Martin Abele
namens der G/JG-Fraktion

Nico van der Heiden
namens der SP-Fraktion

Stefan Sägesser
namens der GLP-Fraktion